
　　山都町長　梅田　穰　様

答　弁　者

NO. １ 町長

そよ風遊学協会の具体的な清算の仕 山の都創造課長

２ 番 企画政策課長

総務課長

そよ風遊学協会の、代表取締役社長

に支払われていた給与の金額と期間

は

　また、（熊日の報道にあった）

「指定管理料を前年度の借入金返済

にあてていた」というのは事実か。

事実であれば、このようなことが

これまでも繰り返されてきたのかを

明らかにしてほしい。

　給湯設備改修、宿舎トイレ改修期

間に予想された収益減に対する対策

は、どのようにしていたのか。

　債務の資本超過の件

　運転資金としての借入金と本年度

指定管理料の返還

　従業員の生活保障

町長

山の都創造課長

企画政策課長

また、新「道の駅」の計画内容と道 総務課長

基本設計と実施設計の委託料は、合

西田由未子 ①

②

そよ風パークの経営責任について

質 問 議 員 質　　問　　事　　項

１

令和2年6月4日

記

のとおり質問の通告がありましたので、通知します。

山都町議会議長　工藤　文範

令 和 2 年 6 月 4 日 開会の令和２年第２回山都町議会定例会において、下記

内容について説明を求める。

方について

③

　そよ風パークの指定管理者である

④

⑤

(２)

２ 新「道の駅」整備事業について

(１) 山都町の観光についての今後の方針

は

の駅通潤橋との関係について

わせて５,６３６万円である。委託先と



答　弁　者

教育長

学校教育課長

子どもたちの心のケアについて

タブレットの県共同調達について

町長

総務課長

福祉避難所について

宿泊施設避難について

避難所から遠く、高齢者が多い地区

備蓄について

に対して、早めの避難をするための

３ 小中学校再開にあたっての取組みにつ

いて

(１)

(２)

町単独の購入との比較検討の詳細は

(３)

どうなったか。

質 問 議 員 質　　問　　事　　項

「送迎」について

(４)

４ 新型コロナウイルス感染予防対策も兼

ねた避難所について

(１)

(２)



答　弁　者

NO. ２ 町長

閉鎖に至るまでの経過 担当課長

１１ 番 負債の整理について

未払い金と町指定管理委託料の返納

直営になった場合など、今後の管理

と方向性について

町長

担当課長

地方創生臨時給付金（1億1千万円）

　失業者支援給付金、しごと応援給

付金、消費喚起、地域経済回復支援

事業などの支給方法や進捗率など

　他町村の独自の対策について、山

都町では取組みを検討されたか。

町長

担当課長

提案された事項について、町は実現

町長

町からの助成金の内訳と交付額の差 担当課長

今年度の開催見込みについて

に向けた対応や政策などどのように進

後藤 壽廣

質 問 議 員 質　　問　　事　　項

１ そよ風パークについて

(１)

(２)

①

ついて

の使途について

一般質問通告一覧表

②

新型コロナウイルス感染症関係につい

て

（違い）について

(１)

(２)

(３)

２

４ 山都町３大まつりについて

めているのか。

３ １月３１日に実施された子ども議会に



答　弁　者

NO. ３ 町長

有限会社そよ風遊学協会の役員構成 副町長

６ 番 山の都創造課長

「公表された第三セクター等経営健 企画政策課長

「第三セクターの経営健全化に関す

会社の廃業の形態（倒産・解散・閉

また、廃業に伴う今後の処理につい

今後のそよ風パークの運営方針は

町長

現在の事務的進捗状況は 環境水道課長

先に示された建設予定時期に変更は

現施設の稼働期間終了後の熊本市へ

町長

現在の保護の状況は 教育長

今後、文化財としてどのように活用 生涯学習課長

の委託について

３ 町指定文化財「新八代屋」について

(１)

(２)

していくのか。

２ 広域ごみ処理施設について

(１)

(２)

ないか。

(３)

事業手法の選択（５手法）があるが、

検討はいかに

(４)

鎖等）は何か。

て説明を求める。

(５)

が、対応はされたか。

(３)

る指針（平成２９年３月策定）」の

「抜本的改革を含む経営健全化の取り

組みに係る検討のフローチャート」の

中で、採算性が無いと判断した場合の

（役職・氏名）は

藤 川 多 美 (２)

全化方針（令和元年９月２日作成）」

の中に、抜本的改革を含む経営健全化

のための具体的な対応が示されている

一般質問通告一覧表

質 問 議 員 質　　問　　事　　項

１ そよ風パークについて

(１)



答　弁　者質 問 議 員 質　　問　　事　　項

町長

計画変更後の規模は 企画政策課長

現在の工事の進捗状況は

工事の安全性は保たれているか。

４ JRE山都高森太陽光発電所について

(１)

(２)



答　弁　者

NO. ４

学校再開に伴う新型コロナウイルス 教育長

９ 番 担当課長

密な状況を作り出す可能性が高い

プールの使用について

児童生徒の生活リズムの立て直しや

学校休業中の給食費の徴収はどう

今後のＩＣＴ教育の推進について

町長

新型コロナウイルス感染症によって 担当課長

今後は、アナログとデジタルの両刀

２ 町民への情報発信力

(１)

(２)

どう考えるか。

などを促進することはもちろん、光

テレビを整備することの可能性を探る

防災無線だけでは不足を感じる。

持つ可能性をどう生かしていくべきと

一般質問通告一覧表

吉 川 美 加

質 問 議 員 質　　問　　事　　項

１

感染症の感染防止策

学校再開の対応策は

(１)

(２)

(５)

(４)

(６)

(７)

が増えるが、教職員の負担を軽減する

ために支援員などを加配する考えは

ワンストップ窓口の設置は

なったか。

学校（矢部小、矢部中）での対応

ばれる田舎になるための環境づくりを

どう考えるか。

(３)

心のケアについて。子育て相談などの

(３)

考えはないか。

新型コロナウイルス感染症の影響で、

健康チェックや学習支援などの仕事

全町に網羅した光ファイバーの利用

田園回帰が始まるとも言われるが、選

使いになる必要があると感じる。町の

自粛生活が長引いた間、リモートワー

クの可能性に気付いた。

町民に情報が伝わりやすくするには、

考えるか。

フェイスブックやツイッターの更新、


